

# 知床の窓から見えるもの

2014年7月21日（月曜日）

「ホエールウォッチング&ビールパーティー」



7月12日（土曜日）天気は晴れ。この日は台風の影響が心配されていましたが、雨は降らず風は少しありましたがいい天気でした。私たちにとってこの日は晴れであってほしい日でした。なぜなら「羅臼の医療を支える会（RISの会）」企画の初めての交流事業だったのです。

15:30からホエールウォッチングがありました。TV等でも多く取り上げられている「(有)知床ネイチャークルーズ」のエバーグリーン号に乗船し、知床羅臼の海へと出ました。台風の影響からか少し波があり、船はたまに大きく傾くことも……。しかし、一緒にこの日乗船していた羅臼小学校の子どもたちは揺れるたび“キャッキョ”とはしゃいでいました。やっぱり子供は元気ですね。出航からわずか5分ほどでイシイルカと遭遇しました。シャチに似た白黒の綺麗な体を、飛沫を上げ水面から出しながら泳ぐ姿には興奮しました。写真に収めようとしたのですが、イルカたちは動きが早く残念ながら一枚もまともに映ってはいけませんでした。その後、知床岬の近くまで船を進めましたが無事も現れてはいけませんでした。（後日談：次の日の便ではイシイルカの他、マッコウクジラが観られたそうです。とってもくやしいです！）

18:00からライオンズクラブのビールパーティーに参加しました。町民の皆さんがたくさん参加してお酒の力も借り楽しく過ごせたと思います。羅臼のブラスバンド「知床ブルーイーグルス」の演奏でみんなのテンションは上がり、その後のビンゴゲーム・カラオケ披露会・じゃんけん大会もみなさん盛り上がったまま参加しました。場の盛り上がりと比例して手に持ったビールもすすんでいきました。みなさん無事に帰宅できたのでしょうか……？ちなみにビンゴゲームとじゃんけん大会では景品がでたのですが、その景品は全て羅臼の「みなとや商店」さんから買ったものだそうです。町で行う行事に町の昔からある商店から買ったものを使うのは何か素敵な気がします。

「羅臼の医療を支える会（RISの会）」はこれからも色々な交流の機会を企画してくれるようなので、とても楽しみです。